

Día

6-OCT

Mundial de la Parálisis Cerebral

La parálisis cerebral afecta a más de 17 millones de personas en el mundo, lo que genera millones de motivos para alzar la voz en el Día Mundial de la Parálisis Cerebral.

Este 6 de octubre, únete al movimiento para contribuir a generar conciencia e inspirar la acción en torno a la parálisis cerebral, celebrar la diversidad de capacidades y hacer del mundo un lugar más accesible.

Porque cada persona que vive con parálisis cerebral es un motivo para luchar por el cambio.

**MILLONES DE
MOTIVOS** 6-OCT

Día Mundial de la Parálisis Cerebral

#MillionsofReasons
#WorldCerebralPalsyDay

Visita worldcpday.org para participar y aprender más.